

Teresa del Carmen Santiz Toledo Licenciatura en Enfermería

Cuadro Sinóptico

Materia: Bioética

Ocosingo, Chiapas a 08 de abril de 2021

Bioética Medica Bioética Fundamental Bioética Aplicada Panorama bioético en México Bioética: Fundamentos filosóficos y aplicación

Relación entre

autonomía e

integridad en la ética

La bioética en la

practica de

Enfermería

Parte de la ética relacionada con las ciencias de la vida.

Conjunto de principios, normas y valores que rigen la vida de los pueblos y de las personas.

Analizar distintos problemas y dilemas éticos que se planteen en áreas específicas de atención y promoción a la salud.

Tiene una historia que revela la visión y el compromiso ético de iconos importantes en el ámbito de las ciencias de la salud y humanidades que dieron lugar a la creación a la Comisión Nacional de Bioética.

La ética de la medicina se encuentra vinculada con conceptos filosóficos, que clasifica al médico como una persona que hace el bien y no daña. Hoy día se encuentran algunos dilemas que se deben enfrentar los cuales se pueden resolver basándose en "principios morales intermediarios".

Hoy día la relación que existe entre el medico y el paciente es más abierta, la autonomía tiene ciertas limitaciones morales y prácticas, lo importante aquí es cuidar, respetar la integridad de la persona.

Relación medico paciente

"El medico ordenaba y el paciente obedecía ciegamente" los tiempos han cambiado y ahora el medico está obligado a explicar, aclarar dudas y dar información a cerca de procedimientos que realizara a su paciente.

Deshumanización del acto medico

Los médicos descuidan mucho a sus pacientes dejando la salud de ellos en procedimientos de maquinas o segundas personas, ya no simpatizan y en ocasiones causan dolo.

El proceso cultural de morir y la muerte digna Morir es algo inevitable y es el ciclo de la vida, muchas personas se asustan por ello y otra aceptan el inevitable suceso cuando no existe cura para la enfermedad. Esto puede ser por medio de muerte digna que es la que el paciente decide detener toda practica y esperar a la muerte. Documento vital se refiere a un documento que da referencia a los deseos del paciente de lo que pueda pasar con su cuerpo y esta se realiza con testigos.



Antología bioética (página 92-108)